

## Medienmitteilung

Zürich, 28. November 2024

Budget 2025:

### **Finanzpolitisch verantwortungsbewusster Schulterabschluss sichert die Stabilität und Zukunft im Kanton Zürich**

**Die Parteien SVP, FDP, GLP und Die Mitte stehen hinter dem Budget 2025 des Regierungsrats. Damit senden sie ein klares Signal: Der Kanton Zürich braucht Stabilität, kluge Investitionen und verantwortungsvolle Planung.**

Das Budget 2025 stellt sicher, dass der Kanton Zürich finanziell solide bleibt und gezielt in zukunftsweisende Projekte investiert. Der Regierungsrat setzt auf eine Priorisierung der Investitionen, um die Wettbewerbsfähigkeit und Attraktivität des Wirtschaftsstandorts Zürich langfristig zu stärken. Gleichzeitig soll das Wachstum des Kantons mit bedachten Massnahmen begleitet werden.

Der Entwurf des Regierungsrats inklusive Nachträge rechnet in der Erfolgsrechnung mit einem Aufwand von 19'740 Millionen Franken und einem Ertrag von 19'777 Millionen Franken, was einem Überschuss von 37 Millionen Franken entspricht. Mit den Anpassungen verbessert sich der Saldo der Erfolgsrechnung um weitere 149 Millionen Franken, sodass der Überschuss im Antrag der Finanzkommission insgesamt 186 Millionen Franken beträgt. Dieser Ertragsüberschuss stärkt die finanzielle Stabilität des Kantons.

Die Allianz fordert eine konsequente Umsetzung des Budgets sowie mehr Transparenz in der Verwaltung. Der Stellenzuwachs im Kanton soll gezielt auf die Kernaufgaben ausgerichtet werden, um Effizienz und Vertrauen der Bevölkerung zu gewährleisten.

Die Parteien lehnen die **Blockadehaltung der linken Parteien**, die das Budget 2025 verhindern wollen, entschieden ab. Ein Scheitern des Budgets hätte ein Notbudget zur Folge, was zu verheerenden Konsequenzen für den Kanton und dessen Mitarbeitende führen würde. Zudem würde die wirtschaftliche Stabilität des Kantons gefährdet und die Grundlage für Investitionen geschwächt. Stattdessen braucht es **mutige Entscheidungen**, um unseren Kanton Zürich als führenden Wirtschafts- und Lebensraum der Schweiz zu stärken.

Das Budget 2025 zeigt: **Zürich bleibt mit klarem Kurs und einer soliden Strategie ein Vorbild für Wohlstand und Lebensqualität. Der finanzpolitisch verantwortungsbewusste Schulterabschluss** setzt sich geschlossen dafür ein, dass der Kanton Zürich die Herausforderungen der Zukunft meistert – für die Menschen und Unternehmen, die hier erfolgreich leben und arbeiten wollen.

### **Kontakt für Rückfragen**

Daniela Sun-Güller, Kantonsrätin, Finanzkommission, 079 378 53 36

Christa Stünzi, Kantonsrätin, Fraktionspräsidentin, 079 771 76 63